

AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST

Réponses reçues dans le cadre de

« Votre opinion en ligne : AVENIR DU SECTEUR PIERREFONDS-OUEST -

AUTRES SUJETS »

Du 28 avril au 15 mai 2017

AUTRES SUJETS

Vous pouvez vous exprimer sur tout autre enjeu que vous jugez pertinent dans le cadre de cette consultation.

Notez que toutes les opinions sont prises en compte par la commission de façon équitable.

Avez-vous autre chose à nous dire?

Réponses sur AUTRES SUJETS

1. "Bonjour, Je trouve ça dommage de construire encore. Montréal est déjà asphyxiée par les voitures, en rajouter car rajouter des logements c rajouter 2 ou 3 voiture par foyer, c'est rajouter de la pollution encore. C'est fou, les routes de l'ouest partent en lambeaux, avez-vous rouler bd St-Charles nord ? Laissez nos routes telles quelles et en construire des neuves qui finiront pareil nous rend inquiet. Montréal est agréable à vivre car il y a des poumons verts, certes les oiseaux rapportent moins qu'un promoteur immobilier mais ça donne une bonne idée de la vision écolo de la mairie c'est triste. Etes-vous ruiné à ce point ? Merci de m'avoir lu

Emmanuelle", Emanuelle Claisse, 02-05-2017